

広報広聴会議

日 時 令和5年11月20日（月） 午後2時10分～

場 所 全員協議会室

- 1 広報部会の活動について

- 2 広聴部会の活動について

- 3 今後の活動について
 - ①わがまちトーク

 - ②Y o u T u b e編集・配信

 - ③F a c e b o o kでの事前告知

 - ④市議会ホームページのリニューアル

- 4 その他

広聴部会活動報告

令和5年11月12日（日曜日）13時30分より「かめきたサンガ広場」及び「かめきたリバーサイドパーク」で街頭インタビューを実施した。対象は「食フェス」に会場された亀岡市民とし、調査事項は、「①議会を傍聴したことはあるか？」「②市議会だよりを知っているか？」の2点である。これらの質問を切り口に議員に求めること等市民から意見を引き出すこととした。50人にインタビューを行い、回答結果は、議会を傍聴したことがある人は6人であり1割程度であったが、市議会だよりを知っている人は43人で9割程度であった。インタビュー集計及び市民の声については以下のとおりである。

<インタビュー集計>

・人数…50人

- | | |
|-----------------|-----------------|
| ①議会を傍聴したことはあるか？ | はい：6人 / いいえ：44人 |
| ②市議会だよりを知っているか？ | はい：43人 / いいえ：7人 |

<市議会への意見等>

- 議員が普段どのような仕事をしているか分からない。
- 議会活動について、SNSでもっと発信してほしい。
- 傍聴したいが平日の昼間であるため難しい。議会の土日開催や夜間開催なども検討してほしい。
- 議会を傍聴できることを知らなかった。
- 市民にとって議会へ足を運ぶのはハードルが高い。
- 議会へ気軽に意見を出せる環境があれば嬉しい。
- 市民の意見の行方を知りたい。答えがほしい。
- 若手議員も多く子育ての相談等共感していただけて嬉しかった。議員も年齢や性別などバランスよく構成してほしいと思う。

<要望等>

- プラごみ事業は素晴らしいことだが、一年に一度プラスチックごみが削減されポイ捨てが減っているのかどうか効果検証を実施してほしい。
- エコマルシェの事業効果と測定を検証してもらいたい。
- 子育て支援事業の拡大もよいが、高齢者への配慮もしてほしい。
- 大型スーパーやモール街、アミューズメント施設、公園がほしい。
- 休憩を必要とする児童のために、学校内にフリースクールがあってもいいのではないかな。
- タクシーが少ない等交通の便が悪いため、若年層は転出すると戻ってこない。
- 阪急電車が通って大阪直通になれば便利になる。

